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AUDIÊNCIA

Se você estiver interessado em discutir como 
será usado o dinheiro que Taubaté arrecada, sua 
chance é agora.

A Câmara Municipal recebe a Prefeitura para 
analisar o orçamento municipal de 2025 entre 30 
de outubro e 6 de novembro.

O evento acontece no Plenário da Câmara, e 
você pode usar a tribuna para esclarecer per-
guntas, dúvidas ou sugestões.

Anote os dias e horários:
Quarta-feira, 30 de outubro, às 18h, serão 

apresentadas as informações das Secretarias de  
Fazenda, Esporte, Obras, Serviços Públicos, Edu-
cação e Cultura.

Na sexta-feira, 1º de novembro, às 9h, será 
a vez da Câmara, do Instituto de Previdência do 
Município (IPMT), da Universidade de Taubaté 
(Unitau) e fundações universitárias.

A Prefeitura retorna na segunda-feira, 4, às 
18h, com as Secretarias de Saúde, Inclusão Social, 
Segurança, Meio Ambiente e Mobilidade Urbana.

As apresentações se encerram na quarta-
-feira, 6, às 14h, com as Secretarias de Gabinete, 
Governo, Planejamento Urbano, Inovação e Tu-
rismo, Habitação e de Administração, além da 
Procuradoria-Geral.

Participe das audiências e ajude a decidir o 
futuro da sua cidade!

Orçamento de 2025 será 
discutido em quatro 
audiências na Câmara

Freepik
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SESSÃO

3

Com apenas dois itens na ordem do dia, a 
sessão ordinária de 8 de outubro foi destinada a 
denominações de espaços públicos.

Aprovado em segunda votação, o projeto de 
lei 74/2024, de autoria do prefeito José Saud 
(PP), denomina Odail Cabral a rua Dez do Jardim 
Belle Ville, situado no bairro Itapecerica. A pro-
posição segue para sanção ou veto do prefeito.

Em primeira votação, o projeto de lei 44/2024, 
de autoria do vereador Professor Edson (PSD), 
denomina Francisco Ricardo Villalta – Chico da 
Ótica a praça entre as ruas Antônio Rodrigues 
Miranda e Dr. José Gregório Moreira, ao lado 
da Escola Estadual Engenheiro Urbano Alves de 
Souza Pereira, no Conjunto Urupês.

Nascido em Taubaté, Chico viveu sua in-
fância e adolescência no bairro Independência. 
Com cerca de 16 anos, começou a trabalhar na 
Ótica Nossa Senhora Aparecida. Aos 21 anos foi 
convidado a ser sócio de uma nova ótica, ini-
ciando sua trajetória como microempresário. 
Em 2003 inaugurou a Ótica do Chico, que hoje 
é patrimônio dos filhos. Conhecido como Chico 
da Ótica, também atuou como presidente da 
Associação dos Empregados do Comércio de 
Taubaté, do Clube Abaeté e do Rotary Club. Fa-
leceu em 2021, aos 64 anos, em decorrência de 
um acidente náutico em Ubatuba.

O projeto foi aprovado em primeira votação e 
retorna na próxima sessão.

Taubateanos serão 
homenageados com nome 
de rua e praça da cidade

Vereadores 
no Plenário 
durante 153ª 
sessão, dia 8

Luiz Martins
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ELEIÇÕES 2024

Taubaté terá segundo turno na disputa para 
prefeito nessas eleições 2024. Os candidatos Ortiz 
Junior (Republicanos) e Sérgio Victor (Novo) con-
tinuam a campanha até o dia 27, quando será a vo-
tação decisiva. 

Ortiz Junior teve 57.565 votos, o que corres-
ponde a 36,2% dos votos válidos, e Sérgio Victor 
37.399, o que representa 23,52% dos votos válidos.

Em seguida vieram Márcia do PL (PL), com 
34.277, índice de 21,56%; Loreny (Solidariedade), 
com 24.133 votos, índice de 15,18%; Coronel Paulo 
Ribeiro (PT), com 3.210, índice de 2,02%; José 
Saud (PP), com 2.414  votos, índice de 1,52%.

Votos brancos totalizaram 5.814, índice de 
3,38%, e nulos 6.981, índice de 4,06%. No total, 
foram 171.793 votos no município (70,73% do elei-
torado) e abstenção de 71.092 eleitores (29,27%).

A apuração foi finalizada às 19h28, duas horas 
e 28 minutos após o fechamento das urnas, o que 
ocorreu às 17h.

Em entrevista à TV Câmara Taubaté, a juíza 
Suely Zeraik afirmou que a votação em todo o mu-
nicípio ocorreu sem intercorrências significativas.

TV Câmara
A apuração foi acompanhada de perto na TV 

Câmara Taubaté a partir das 17h. Na bancada, os 
apresentadores Miguel Kater e Ana Laura Costa 
mostraram os resultados em tempo real. 

Além de Taubaté, foram notícias as apurações 
nas cidades vizinhas e na capital paulista. 

O professor Moacir dos Santos, da Universidade 
de Taubaté, foi convidado para comentar os resul-
tados e o cenário político. 

Desde às 17h a TV Câmara Taubaté já vinha 
mostrando uma estimativa do resultado final. Para 
isso, a equipe foi dividida em regiões para anotar 
os boletins de urna diretamente das seções elei-
torais. Essas informações eram transmitidas em 
tempo real para uma planilha, e a totalização exi-
bida na tela. 

Vereadores
Dos 19 vereadores, 14 foram reeleitos, quatro 

foram eleitos pela primeira vez e um volta à Câ-
mara depois de um hiato.

Veja a nova composição da Câmara, por ordem 
de votação:

Ortiz Junior e Sérgio 
Victor vão para 2º turno; 
confira vereadores

• Diego Fonseca (PL) - 5.335 votos - reeleito
• Douglas Carbonne (SD) - 5.160 votos - reeleito
• Talita Cadeirante (PSB) - 4.689 votos - reeleita
• Moises Pirulito (PL) - 4.273 votos - reeleito
• Rodson Lima Bobi (PRD) - 3.847 votos - reeleito
• Ariel Katz (PDT) - 2.930 votos - eleito
• Vivi da Rádio (Republicanos) - 2.832 votos - reeleita
• Professor Edson (PSD) - 2.670 votos - reeleito
• Alberto Barreto (PRD) - 2.536 votos - reeleito
• Isaac do Carmo (PT) - 2.400 votos - eleito
• Jessé Silva (Podemos) - 2.359 votos - reeleito
• Richardson da Padaria (União) - 2.201 votos - reeleito
• Bilili de Angelis (PP) - 2.143 votos - eleito
• João Henrique Dentinho (PP) - 2.049 votos - reeleito
• Nunes Coelho (Republicanos) - 1.842 votos - reeleito
• Boanerge (União) - 1.744 votos - reeleito
• Neneca Luiz Henrique (PDT) - 1.688 votos - reeleito
• Nicola Neto (Novo) - 1.656 votos - eleito
• Zelinda Pastora (PRD) - 1.644 votos - eleito

Murilo HenriqueLuiz Martins
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AGENDA

A Câmara de Taubaté comemora o Dia do Pro-
fessor na quinta-feira, 17, às 14h30.

Serão homenageados os professores Beatriz 
Maria Miné Vanzella, Edson Trajano Vieira, Fa-
biano Timoteo de Andrade e Márcia Rangel Nunes.

A saudação oficial será apresentada pela verea-
dora Elisa Representa Taubaté (Novo). No mesmo 
dia serão conhecidos os finalistas e o vencedor do 
Diploma Educador Taubateano. 

Ainda durante a semana, a Câmara realiza 
sessão ordinária na terça-feira, a partir das 14h, 
com a discussão de requerimentos e moções, vo-
tação de projetos de lei e a palavra dos vereadores 
para encerrar os trabalhos.

Além das atividades no Plenário, você é con-

vidado a acompanhar a programação da TV Câ-
mara Taubaté.

Diariamente, o Boletim Câmara vai ao ar ao vivo 
a partir das 9h30 com Ana Laura Costa. 

O Mix da TV, com Josivaldo Oliveira, é exibido 
de segunda a sexta a partir das 14h, exceto terça, 
quando vai ao ar mais cedo, às 13h30. 

O apresentador Miguel Kater e seus convidados 
falam sobre esportes no Jogo Franco na segunda-
-feira, às 17h, e sobre temas de interesse geral no 
Conexão Popular na quarta-feira, também às 17h. 

Em dias de audiência e sessão, pode ser que a 
programação tenha alguma mudança.

Sintonize a TV Câmara Taubaté pelo canal 4.2, 
Claro TV canal 4, site, Youtube e Facebook.

Dia do Professor será 
comemorado na quinta; 
confira agenda

IA Freepik
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EXPEDIENTE Versão digital do Boletim Legislativo
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José Alberto Barreto da Costa “Alberto Barreto” (PRD)
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ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

Sessão

Requerimento

(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e disposi-
tivos similares implantados transversal-
mente à via pública no Art 1º diz que “a 
ondulação transversal pode ser utilizada 
onde se necessite reduzir a velocidade do 
veículo de forma imperativa, nos casos 
em que estudo técnico de engenharia de 
tráfego demonstre índice significativo ou 
risco potencial de acidentes cujo fator de-
terminante é o excesso de velocidade pra-
ticado no local e onde outras alternativas 
de engenharia de tráfego são ineficazes”. 
A Secretaria informa que não possui dis-
ponibilidade financeira para promover a 
implantação de tais dispositivos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1718/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal estudo para implantação de redutor 
de velocidade, como especifica.

Of. nº 879/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que, conforme recomendação do 
Ministério Público do Estado de São Paulo, 
por meio do ofício 15/2021 – 11° pj/kcon 
Inquérito Civil 14.0678.0000009/10-6, re-
comenda-se que a Prefeitura abstenha 
em proceder a instalação de novos redu-
tores de velocidade (lombadas e lombo-
faixas), sem que antes seja justificada por 
estudos técnicos. Na Resolução 600/2016, 
que estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e disposi-
tivos similares implantados transversal-
mente à via pública no Art 1º diz que “a 
ondulação transversal pode ser utilizada 
onde se necessite reduzir a velocidade do 
veículo de forma imperativa, nos casos 
em que estudo técnico de engenharia de 
tráfego demonstre índice significativo ou 

154ª SESSÃO ORDINÁRIA154ª SESSÃO ORDINÁRIA
15.10.202415.10.2024

14 horas

EXPEDIENTE
Leitura e votação da ata da sessão 
anterior.
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras origens 
e de proposições apresentadas pelos 
Vereadores.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA

ITEM 1
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 44/2024, de autoria do Ve-
reador Professor Edson, que denomina 
Praça Francisco Ricardo Villalta – Chico 
da Ótica.

ITEM 2
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 69/2018, de autoria do Pre-
feito Municipal, que dispõe sobre a Junta 
de Recursos Fiscais. 
– Há parecer contrário da Comissão de Fi-
nanças e Orçamento.

ITEM 3
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 101/2024, de autoria da Ve-
readora Elisa Representa Taubaté, que 
altera a Lei nº 5.952, de 11 de junho de 
2024, para incluir o qualificativo de Pro-
fessor na denominação da EMEI André 
Rodrigo Ataliba.

ITEM 4
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 106/2024, de autoria da Co-
missão de Legislação Participativa, que 
declara como patrimônio cultural do mu-
nicípio de Taubaté a Trezena de Santo 
Antonio dos Freis Capuchinhos do Con-
vento Santa Clara.

PALAVRA DOS VEREADORES
Alberto Barreto, PRD
Boanerge, União
Diego Fonseca, PL
Douglas Carbonne, Solidariedade
Elisa Representa Taubaté, Novo
Jessé Silva, PODE
João Henrique Dentinho, PP
Marcelo Macedo, MDB
Moises Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, União
Rodson Lima Bobi, PRD
Serginho, PDT
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania

Plenário Jaurés Guisard, 11 de outubro 
de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

SÚMULA E RESPOSTASÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 1716/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a Instalação de 
lombada na rua Dona Benta, próximo ao 
nº 771, Jardim Gurilândia.

Of. nº 881/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que, conforme recomendação do 
Ministério Público do Estado de São Paulo, 
por meio do ofício 15/2021 – 11° pj/kcon 
Inquérito Civil 14.0678.0000009/10-6, re-
comenda-se que a Prefeitura abstenha 
em proceder a instalação de novos redu-
tores de velocidade (lombadas e lombo-
faixas), sem que antes seja justificada por 
estudos técnicos. Na Resolução 600/2016, 
que estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 



Câmara Municipal de Taubaté, 11.10.2024 - Boletim Legislativo nº 16518

ATOS OFICIAIS Consulte os requerimentos no 
Câmara Sem Papel

risco potencial de acidentes cujo fator de-
terminante é o excesso de velocidade pra-
ticado no local e onde outras alternativas 
de engenharia de tráfego são ineficazes”. 
A Secretaria informa que não possui dis-
ponibilidade financeira para promover a 
implantação de tais dispositivos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1719/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal a poda de árvore na rua José Felipe 
Cursino, no bairro Vila Aparecida, como 
especifica.

Of. nº 879/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que está verificando toda a linha 
7 que realiza o transporte de passa-
geiros nos bairros do Parque Sabará e 
Vila Aparecida, para que possa realizar 
a implantação de placas de embarque e 
desembarque.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1720/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal a limpeza e manutenção de bueiros 
localizados na rua José Felipe Cursino, no 
bairro Vila Aparecida, como especifica.

Of. nº 879/2024
A Secretaria de Serviços Urbanos informa 
que enviará uma equipe no local para a 
realização da limpeza das bocas de lobo.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1721/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre cobertura de 
29 quadras poliesportivas em escolas 
municipais de Taubaté.

Of. nº 884/2024
A Secretaria de Educação informa que, 
atualmente, encontra-se em fase de 

obras as quadras do 1º lote: EMEIEF An-
tônio de Angelis, rodovia Osvaldo Cruz 
km 14,5 nº 18 – Registro; EMEIEF Braz Sil-
vério Lemes, estrada municipal Joaquim 
Mendes Pereira nº 18 - Santa Luzia Rural. 
As demais quadras do 1° lote têm pre-
visão para início em dezembro de 2024.  
A Secretaria está empenhada em atender 
todas as demandas com a maior bre-
vidade possível, respeitando as etapas 
do cronograma estabelecido e as prio-
ridades definidas para as obras de infra-
estrutura nas unidades de ensino. Segue 
anexa planilha das referidas obras.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1722/2024
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a possibilidade da elabo-
ração de um estudo e execução de obras 
para melhorar a capitação das águas plu-
viais na estrada municipal Antônio de An-
gelis, na Chácara São Félix.

Of. nº 883/2024
A Secretaria de Obras informa que nesse 
trecho foi realizada obra de melhora-
mento de galerias e recentemente foi re-
alizada manutenção e limpeza do local.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1723/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer a realização implantação de aces-
sibilidade e manutenção na quadra da 
praça localizada na rua Miguel Pistilli 
- Quiririm.

Of. nº 878/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que na praça não há playground 
para as crianças com deficiência ou mo-
bilidade reduzida. Por enquanto, não foi 
realizado estudo para tal implantação 
(acessibilidade), há necessidade de dis-
ponibilidade de recursos financeiros. A 
Secretaria de Esportes, Lazer e Qualidade 
de Vida informa que foi efetuada vistoria 

no local e terá início no dia 9/9/2024 a 
pintura da quadra. Além disso, será ava-
liada a possibilidade de pintar o piso da 
área de jogo, como as marcações oficiais. 
Com relação à iluminação, caso esteja ok, 
a troca dos refletores será realizada nas 
próximas semanas. Sobre a cesta de bas-
quete, a FAC informou que a solicitação 
será incluída em sua programação de 
serviços, levando em consideração a alta 
demanda. Ressalta que, em 5/6/2023, a 
quadra recebeu um par de tabelas novas 
com dois aros de basquete.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1724/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer a capina, limpeza, implantação 
de acessibilidade, manutenção no par-
quinho, revitalização na quadra que está 
abandonada no lote Industrial entre os 
bairros Vista Alegre e Chácara Florida.

Of. nº 878/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Serviços Públicos:
Está sendo realizado serviços de limpeza 
e corte do mato no referido local. Não há 
cronograma, e os serviços são realizados 
de acordo com as demandas e disponibi-
lidade daquela secretaria. Na praça não 
há playground para crianças com defici-
ência ou mobilidade reduzida e não há 
previsão para instalação, sendo que no 
momento não há disponibilidade finan-
ceira. No momento, não há estudos e pre-
visão para acessibilidade no local, tendo 
em vista que aquela secretaria não dispo-
nibiliza de recursos financeiros para aten-
dimento da demanda. A limpeza e capina 
sendo realizadas. Quanto à manutenção 
do playground, a Área de Controle de Ser-
viços e Obras informa que a solicitação 
foi inserida na relação de equipamentos 
a receberem melhorias/ manutenções, 
sem previsão para execução. Seguem 
anexas as informações prestadas pela 
Secretaria de Esportes, Lazer e Qualidade 
de Vida.
Prefeito Municipal



Câmara Municipal de Taubaté, 11.10.2024 - Boletim Legislativo nº 1651 9

ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

Requerimento N° 1725/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre pagamento 
da licença-prêmio dos servidores.

Of. nº 878/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as in-
formações prestadas pelo diretor do De-
partamento de Administração de Pessoal 
e Recursos Humanos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1726/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer estudos para executar inter-
venções necessárias na revitalização na 
rua Leonilda Lúcia Alves, 345, nos blocos 
22 e 27 localizado no Cecap I – bairro 
Cecap.

Of. nº 878/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a Ordem de Serviço 251 foi aberta 
para atender à solicitação referente à 
iluminação, onde sua equipe realizará a 
manutenção no local o mais breve pos-
sível. Além disso, foi gerada a Ordem de 
Serviço 7304 para a poda no local men-
cionado, conforme o consta no crono-
grama de execução da equipe opera-
cional. O serviço será executado apenas 
nas árvores localizadas em áreas pú-
blicas (calçadas). Os serviços de limpeza 
e corte de mato serão realizados apenas 
nas áreas externas (vias públicas). Em re-
lação à devolução do container retirado 
do bloco 27, será oficialmente solicitado 
à EcoTaubaté que retorne o mais rapida-
mente possível, para evitar o acúmulo de 
lixo no local. A Secretaria de Segurança 
Pública Municipal informa que a Guarda 
Civil Municipal, durante seu desloca-
mento entre um próprio público e outro, 
realiza o patrulhamento pelo bairro e, 
caso se depare com alguma flagracial, 
adotará as medidas necessárias de inter-
venção. A Secretaria coloca-se à dispo-
sição para o atendimento de situações 
pontuais, por meio do telefone de emer-
gência da Guarda Civil Municipal nº 153.

Prefeito Municipal

Requerimento N° 1727/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes para que procedam a implan-
tação de uma sinalização de solo mais 
eficaz no cruzamento da rua Padre 
Dr. Ramon Ortiz e rua José Penna Flo-
rençano – Morada dos nobres.

Of. nº 882/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que, conforme recomen-
dação do Ministério Público do Estado 
de São Paulo, por meio do ofício 
15/2021 – 11° pj/kcon Inquérito Civil 
14.0678.0000009/10-6, recomenda-se 
que a Prefeitura abstenha em proceder 
a instalação de novos redutores de ve-
locidade (lombadas e lombofaixas), sem 
que antes seja justificada por estudos 
técnicos. Na Resolução 600/2016, que 
estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e dispo-
sitivos similares implantados transver-
salmente à via pública no Art 1º diz que 
“a ondulação transversal pode ser uti-
lizada onde se necessite reduzir a velo-
cidade do veículo de forma imperativa, 
nos casos em que estudo técnico de en-
genharia de tráfego demonstre índice 
significativo ou risco potencial de aci-
dentes cujo fator determinante é o ex-
cesso de velocidade praticado no local e 
onde outras alternativas de engenharia 
de tráfego são ineficazes”. A Secretaria 
informa que não possui disponibilidade 
financeira para promover a implantação 
de tais dispositivos, contudo, será rea-
lizada vistoria no local e entrará em sua 
programação a sinalização solicitada. 
Em relação aos espelhos não existe re-
gulamentação para instalação.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1728/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
através da secretaria competente, que 
seja realizada a limpeza da via e a poda 
das arvores situadas na rua Cônego Al-
meida, ao lado do 428, na região central.

Of. nº 886/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a limpeza foi realizada no dia 
28/8/2024. Quanto à poda das árvores, 
foi incluída no cronograma de execução 
da equipe operacional.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1729/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito, através da 
secretaria competente, que seja refeita 
a sinalização nos pontos de ônibus para 
embarque e desembarque dos passa-
geiros na linha do Parque Sabará.

Of. nº 886/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que está verificando toda a linha 
7, que realiza o transporte de passa-
geiros nos bairros Parque Sabará e Vila 
Aparecida, para que possa realizar a im-
plantação de placas de embarque e 
desembarque.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1730/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a possibilidade de se de-
terminar às secretarias competentes que 
realizem a manutenção da sinalização 
vertical e horizontal de trânsito na rua 
Renato Mariotto Jardim Lago.

Of. nº 882/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que será realizada vistoria no local 
e entrará em sua programação a sinali-
zação solicitada.
Prefeito Municipal
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Requerimento N° 1731/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes para que procedam a implan-
tação de um portão na lateral da EMEI 
Vereador Brasil Natalino (EMEI Hípica 
Pinheiro), localizada na rua Viriato Ban-
deira Duarte, 20 - Jardim Bela Vista.

Of. nº 882/2024
A Secretaria de Educação informa que 
providenciará a confecção do portão e 
já inseriu no cronograma de obras para 
execução.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1732/2024
Autor: Neneca Luiz Henrique
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Muni-
cipal José Antônio Saud Junior que de-
termine ao departamento competente 
para que possa prestar informações 
sobre o Cemte – Escola Madre Cecília

Of. nº 880/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Educação:
Atendemos atualmente 557 estudantes. 
Existe uma contagem. A Escola Madre 
Cecília atende um público de estu-
dantes com deficiência intelectual, pa-
ralisados cerebrais, TEA (transtorno do 
espectro autista), deficiência visual, 
deficiência múltipla, entre outras sín-
dromes e comorbidades associadas. O 
critério de elegibilidade para ingresso 
nesta unidade escolar é que o estudante 
possua um diagnóstico de CID 1O F71 
(deficiência intelectual moderada), as-
sociado às deficiências mencionadas. 
A escola possui 49 professores estatu-
tários e 23 professores eventuais, o que 
atende à demanda desta unidade es-
colar. Não existe demanda reprimida 
para a escola. Para solicitar análise de 
transferência para a EMEEEIF Madre 
Cecília, é fundamental seguir um pro-
tocolo específico e apresentar a docu-
mentação necessária (incluindo laudo) 

para garantir que o processo seja con-
duzido de maneira organizada. A soli-
citação é válida para estudantes ma-
triculados até o 5º ano do ensino 
fundamental, sendo necessário com-
pletar o encaminhamento até o final 
do primeiro semestre letivo. As transfe-
rências, se aprovadas, serão efetivadas 
no semestre subsequente à avaliação 
inicial. Os documentos exigidos incluem 
uma ata de reunião assinada pelo res-
ponsável legal, autorizando o início do 
processo de análise pela equipe de as-
sessoria da educação, além de cópia 
do laudo médico, plano de desenvolvi-
mento individual (PDI) atualizado, re-
latório pedagógico recente e descrição 
das estratégias de inclusão já aplicadas 
na unidade escolar atual. Após o rece-
bimento dos documentos, a assessoria 
do Nape realizará a análise do caso, 
que pode envolver revisão dos docu-
mentos, discussões e, se necessário, vi-
sitas à escola ou ao domicílio. Poste-
riormente, a equipe discutirá o caso 
com a assessoria da EMEEEIF para ava-
liação e triagem. A triagem inclui con-
vocação da criança e do responsável 
para uma avaliação adicional. Após esta 
etapa, a equipe gestora da escola decide 
se o caso é adequado para matrícula e, 
então, define a sala correspondente. 
Caso a transferência seja confirmada, os 
responsáveis são informados para pro-
ceder com o processo de transferência 
formal. As dificuldades enfrentadas na 
rotina escolar são tratadas e resolvidas 
com o apoio da Secretaria de Educação 
quando necessário. Desde meados de 
2018, o serviço de Reabilitação Madre 
Cecília está vinculado à Secretaria de 
Saúde, sendo assim, a Secretaria possui 
coordenação própria e protocolos espe-
cíficos para a distribuição das vagas e 
critérios para a dispensa dos pacientes. 
A Secretaria de Saúde, por intermédio 
da Coordenadora do Ambulatório de 
Reabilitação Madre Cecília, conta com 
nove fonoaudiólogas e nove psicólogos, 
sendo duas de empresa contratada com 
emenda impositiva parlamentar. Devem 

comparecer ao serviço munidas do en-
caminhamento médico referido do 
Sistema Único de Saúde, com diagnós-
ticos de deficiências e transtornos do es-
pectro autista (TEA). As vagas são distri-
buídas de acordo com a disponibilidade 
das agendas dos profissionais, após 
cuidadosa triagem realizada por uma 
equipe multidisciplinar composta por: 
assistente social, fonoaudióloga, psi-
cóloga, terapeuta ocupacional e fisiote-
rapeuta, e os critérios adotados para 
dispensa desse paciente, são devido 
ao diagnóstico que não se encaixam no 
escopo das deficiências e nem do TEA.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1733/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine junto as secretarias com-
petentes que seja realizado com ur-
gência a limpeza e roçagem na área 
verde localizada na rua José Vilela Reis 
entre os números 01 e 11, Jardim Ana 
Lucia.

Of. nº 916/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que o proprietário será notificado, 
via correio, por meio da NP 1926/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1734/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes que procedam a implantação 
de redutor de velocidade na estrada 
Geraldo Cursino de Moura no km 8.5, 
Caieiras.

Of. nº 916/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que, conforme recomen-
dação do Ministério Público do Estado 
de São Paulo, por meio do ofício 
15/2021 – 11° pj/kcon Inquérito Civil 
14.0678.0000009/10-6, recomenda-se 
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que a Prefeitura abstenha em proceder 
a instalação de novos redutores de velo-
cidade (lombadas e lombofaixas), sem 
que antes seja justificada por estudos 
técnicos. Na Resolução 600/2016, que 
estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e dispo-
sitivos similares implantados transver-
salmente à via pública no Art 1º diz que 
“a ondulação transversal pode ser uti-
lizada onde se necessite reduzir a velo-
cidade do veículo de forma imperativa, 
nos casos em que estudo técnico de en-
genharia de tráfego demonstre índice 
significativo ou risco potencial de aci-
dentes cujo fator determinante é o ex-
cesso de velocidade praticado no local e 
onde outras alternativas de engenharia 
de tráfego são ineficazes”. A Secretaria 
informa que não possui disponibilidade 
financeira para promover a implantação 
de tais dispositivos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1735/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre manutenção 
em academias ao ar livre.

Of. nº 917/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a manutenção das academias 
ao ar livre é realizada de acordo com a 
demanda e a substituição das peças de-
pende de recursos financeiros. Alguns 
aparelhos foram retirados por motivo 
de vandalismo, e está no aguardo da li-
beração de recursos para substituição.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1736/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre as entregas 
de pneus pelas empresas contratadas à 
municipalidade.

Of. nº 917/2024
O diretor de frota e logística esclarece 
que de fato houve o furto de alguns 
itens, e que foi lavrado boletim de ocor-
rência em 1/2/2024, contrariando a de-
núncia realizada através de aplicativo 
de mensagem. Ainda, no que se refere 
à quantidade de pneus furtados, apre-
senta-se novo equívoco, conforme pode 
ser verificado no boletim de ocorrência 
anexo. Ademais, quanto às demais in-
formações pleiteadas, esclarece que a 
fiscalização é realizada no recebimento 
e na saída dos itens, através da oficina 
mecânica do Departamento de Frota e 
Logística. No que se refere ao envio dos 
relatórios, estes encontram-se à dis-
posição para consulta naquele Depar-
tamento de Frota e Logística, através 
de sistema online, não sendo possível 
remetê-los, tendo em vista o extenso 
volume de serviço, tornando-se impos-
sível disponibilizar um servidor para 
efetuar tal trabalho. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1737/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Senhor Prefeito Municipal 
que considere informar sobre a possibi-
lidade instalação de alambrado ao en-
torno do parque infantil instalado na 
rua Luiz Claudio de Oliveira, Areão.

Of. nº 909/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que, após visita técnica no local 
pleiteado, foi realizado levantamento 
das necessidades e custos para exe-
cução da obra; porém, no momento, 
não disponibiliza de recursos finan-
ceiros para atendimento ao solicitado.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1738/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito que seja rea-
lizado estudo para a instalação de lom-
badas na rua Euclides da Cunha com a 

Rua Tripui, Vila Nogueira.

Of. nº 915/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que, conforme recomen-
dação do Ministério Público do Estado 
de São Paulo, por meio do ofício 
15/2021 – 11° pj/kcon Inquérito Civil 
14.0678.0000009/10-6, recomenda-se 
que a Prefeitura abstenha em proceder 
a instalação de novos redutores de velo-
cidade (lombadas e lombofaixas), sem 
que antes seja justificada por estudos 
técnicos. Na Resolução 600/2016, que 
estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e dispo-
sitivos similares implantados transver-
salmente à via pública no Art 1º diz que 
“a ondulação transversal pode ser uti-
lizada onde se necessite reduzir a velo-
cidade do veículo de forma imperativa, 
nos casos em que estudo técnico de en-
genharia de tráfego demonstre índice 
significativo ou risco potencial de aci-
dentes cujo fator determinante é o ex-
cesso de velocidade praticado no local 
e onde outras alternativas de enge-
nharia de tráfego são ineficazes”. A Se-
cretaria informa que não possui dispo-
nibilidade financeira para promover a 
implantação de tais dispositivos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1740/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a limpeza das 
folhas acumuladas na rua José do Nas-
cimento Machado, bairro Jardim Ana 
Rosa.

Of. nº 915/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que os serviços de limpeza e 
corte do mato foram executados em 
3/9/2024.
Prefeito Municipal




